

SÁBADO 15  
DICIEMBRE 2012

La Habana  
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN  
ÚNICA  
CIERRE: 11:00 P.M.

AÑO 48  
No. 298  
20 ctvs

# GRAMMA



Donde  
comienza  
el deber,  
termina la  
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

## Serán nominados mañana los candidatos a diputados

En sesión extraordinaria de las asambleas municipales del Poder Popular

Susana Lee

Mañana, en sesiones extraordinarias, las 168 asambleas municipales del Poder Popular tendrán la responsabilidad de nominar a los candidatos a diputados a la Asamblea Nacional y delegados a los órganos provinciales.

Conforme a lo establecido en la Ley Electoral, que fija la cantidad de propuestos a elegir y, por ende, previamente a postular, en proporción a los habitantes de cada municipio, las precandidaturas que serán sometidas a la aprobación de las asambleas municipales, ascenderán a 612 diputados y 1 269 delegados provinciales, cifra total que se desglosa por territorio.

Cada Asamblea Municipal nominará



igual número de candidatos a delegados a la Asamblea Provincial y a diputados a la Asamblea Nacional, que aquellos que le corresponda elegir a su municipio, y en cada uno de ellos, hasta un 50 % de los propuestos en una y otra instancias, son delegados del órgano municipal.

Esta jornada dominical, en que, por segunda ocasión se reúnen los 14 mil 537 delegados municipales —la primera, el pasado 25 de noviembre, para las sesiones constitutivas y elección de la dirección de sus respectivas asambleas—, está precedida de un amplio proceso de elaboración de propuestas y de consultas que concluyó hace apenas unas horas, a cargo de las comisiones de candidaturas Nacional, provinciales y municipales.

### De las intervenciones de Marino Murillo Jorge y Adel Yzquierdo, vicepresidentes del Consejo de Ministros, ante la Asamblea Nacional

Páginas 4 y 5

## Chile triunfó dos veces en ficción

Ricardo Alonso Venereo

El filme **No**, del chileno Pablo Larraín, se alzó con el Primer Premio Coral del 34 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, que concluyó ayer en el teatro Karl Marx y a cuya ceremonia de premiación asistieron Ricardo Alarcón, miembro del Buró Político y presidente de la Asamblea Nacional, y Alfredo Guevara, presidente del Festival.

La cinematografía del país austral obtuvo también el segundo Coral en esa categoría, con la celebrada **Violeta se fue a los cielos**, de Andrés Wood, mientras que el tercer escalón fue ocupado por **Fiebre de ratón**, del brasileño Claudio Assis. En la misma categoría el jurado otorgó Premio Especial a **Días de pesca**, de Carlos Sorín, de Argentina.

La Mejor Obra sobre Latinoamérica de un realizador no latinoamericano fue para **Aquí y allá**, del español Antonio Méndez Esparza; el Coral de Dirección recayó en Michel Franco, por **Después de Lucía** (México); el de Actuación masculina en el ecuatoriano Andrés Crespo, por **Pescador**; y el de Actuación femenina en la cubana Laura de la Uz por **La película de Ana**, del realizador Daniel Díaz Torres, quien junto a su compatriota Eduardo del Llano recibió el premio en la categoría de Guion.

Entre las Óperas Primas las palmas del



Laura de la Uz recibió el Premio Coral de actuación femenina. FOTO: YANDER ZAMORA

Primer Coral correspondieron a **La sirga**, del colombiano William Vega, mientras que en Documentales la principal recompensa la mereció **El evangelio según Ramiro**, del cubano Juan Carlos Sáenz de Calahorra; en Animación, **Ánima Buenos Aires**, de la argentina María Verónica Ramírez; en Cartel, **Apócrifo**, de Roney Fundora Hernández (México) y en Guiones Inéditos, **Ismael**, de Carlos Enrique Machado Quintela (Cuba). (Más información en la página 6)

## Encabeza Díaz-Canel delegación cubana a la celebración del octavo aniversario del ALBA

El compañero Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Vicepresidente del Consejo de Ministros, preside la delegación cubana a la celebración del octavo aniversario de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), que se desarrollará hoy sábado en la Plaza Bolívar de Venezuela.

El ALBA se creó en La Habana el 14 de diciembre del 2004 por Venezuela y Cuba, a la que después se incorporaron Bolivia, Nicaragua, Antigua y Barbuda, Dominica, San Vicente y las Granadinas y Ecuador.

Integra también la delegación cubana, Rogelio Sierra Díaz, Viceministro de Relaciones Exteriores.

## Recuperación lenta pero progresiva del Presidente venezolano

CARACAS, 14 de diciembre (PL).—El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, muestra una recuperación "lenta pero progresiva" de su estado general y sus condiciones vitales, afirmó hoy el ministro para la Comunicación e Información, Ernesto Villegas.

A continuación Prensa Latina transmite el texto íntegro del comunicado difundido en cadena nacional de radio y televisión:

GOBIERNO DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

COMUNICADO

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela cumple con el deber de mantener informado al pueblo venezolano y a los pueblos hermanos sobre la evolución del estado clínico del presidente Hugo Chávez tras la intervención quirúrgica a la que fue sometido el pasado 11 de diciembre.

Cumplidas 72 horas de la operación, el parte médico indica que el paciente cumple satisfactoriamente con el protocolo postoperatorio, en el marco de complejidad asociado a una intervención quirúrgica de la naturaleza y duración de la practicada al presidente Hugo Chávez.

El sangramiento ocurrido en el trans-

curso de la intervención fue atendido en forma oportuna y el paciente ha respondido en forma favorable al tratamiento aplicado.

La recuperación ha sido lenta pero progresiva, de su condición general y de sus condiciones vitales.

El presidente Chávez se ha comunicado con sus familiares inmediatos y a través del ministro Jorge Arreaza le ha enviado un saludo a todo el pueblo venezolano.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela agradece al equipo de especialistas que atiende al presidente Chávez en La Habana por sus encomiables cuidados y atenciones a nuestro Comandante.

Expresa, asimismo, especial gratitud al hermano pueblo cubano, a su presidente Raúl Castro y al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, por asumir como misión suya la sanación plena del presidente Chávez.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela invita al pueblo venezolano y a todas las mujeres y hombres de bien en el planeta a continuar en sus jornadas de solidaridad con nuestro Presidente, las cuales han servido, sin duda, para dar más fuerza al comandante Chávez en esta difícil circunstancia.

## Nueva masacre en escuela primaria de Estados Unidos

WASHINGTON, 14 de diciembre.—Al menos 27 personas, entre ellas 20 niños y el propio asesino, murieron durante un tiroteo perpetrado hoy por un hombre en una escuela primaria del estado norteamericano de Connecticut.

Aunque no es la primera vez que en Estados Unidos ocurre una masacre en un centro educativo, el hecho es aún más trágico por tratarse de pequeños de entre cinco y diez años.

Reporta EFE que las autoridades reci-

bieron el aviso del tiroteo poco después de empezar las clases. "La policía nos dijo que nos abrazáramos unos a otros, nos cogiéramos de la mano y cerráramos los ojos. Solo los abrimos al salir del colegio", explicó una niña de nueve años al diario local Hartford Courant.

El presidente estadounidense, Barack Obama, dijo sentir una "pena incontenible" por las víctimas y decretó cuatro días de duelo nacional.